

K U N S T H A U S B E S U C H

Ueber den Kunsthausbesuch orientieren nachfolgende Aufstellungen:

	1966	1965	1964
Besucher insgesamt	182 603	150 776	158 146
Zahlende	125 621	81 047	101 778
Nichtzahlende	56 982	69 729	56 368
An Sonntagen insgesamt	47 696	43 435	44 183
An Sonntagen Zahlende	31 206	22 637	28 242
An Sonntagen Nichtzahlende	16 490	20 798	15 941

Auswärtige Schulklassen und Studentengruppen mit ermäßigtem Eintritt wurden 136 mit 3223 Personen gezählt, andere Besuchergruppen 61 mit 2090 Teilnehmern. (1965: Schulklassen und Besuchergruppen zusammen: 134 mit 3257 Teilnehmern).

Stadtzürcherische Schulen mit freiem Eintritt 587 Klassen mit 8572 Schülern und Lehrern (1965: 495 mit 7528).

Kantonale Schulen und Seminare 314 mit 4153 Besuchern (1965: 297 mit 4041).

Studenten der beiden Hochschulen (kunstgeschichtliche Seminare) 21 Besuche mit 710 Teilnehmern (1965: 23 mit 1332).

Private Schulen mit freiem Eintritt 94 mit 1667 Besuchern (1965: 67 mit 1213).

Verkauft wurden vom 1. Januar bis 31. Dezember 1966 in den verschiedenen Ausstellungen total 10 467 Kataloge sowie Kataloge früherer Ausstellungen, außerdem 1350 Bilderhefte.